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大当家休战，NBA中国赛北京站，篮网加时129：117国王

再再这这么么糊糊弄弄，，明明年年就就别别来来了了

本报讯 10月15日下午，2014-
2015“高密棋协杯”第二届全国象棋女
子甲级联赛第3轮在高密战罢。最终卫
冕冠军广东碧桂园凭借陈幸琳先手击
败张国凤的绝杀一击，以3：1力克江苏
新天一。北京中加实业唐丹三战全胜，
北京3：1取胜浙江，黑龙江农村信用社
赵冠芳再建功，同样3：1取胜开滦集
团。北京、广东、黑龙江三队均取三连
胜积6分并驾齐驱，山东宏远取胜上海
九城置业，目前一胜一和一负。

去年象甲痛失冠军的北京中加实
业队目前在积分榜上依靠总局分暂列
第一，北京队本场迎战青年军浙江队，
御林军支柱“超级丹”唐丹展示出过人
一筹的实力，其执先在同唐思楠的对战
中一路占据优势，最终以马炮双兵仕相
全对马炮双象胜出。两队另外一盘，刘
欢执黑棋与吴可欣战平，北京队也以一
胜一和击败浙江队，取得三连胜。

上海九城置业本轮对阵山东宏
远，在前两轮中，上海先是不敌广东，
次轮又不敌北京，为挽回颓势，上海队
这轮派出母女阵容欧阳琦琳、董嘉琦
出战。获得4次全国亚军的老将欧阳琦
琳亲自出马，迎战2003年全国冠军党
国蕾，两位特大扭打一番，并未分出高
低。“00后”小将董嘉琦为本届参赛选
手中最小的一位，她迎战“90后”大师
刘钰，经验不足，未能伤到对方皮毛，
被对方车炮卒联合打击告负。这样，上
海队遭遇三连败。 (生活)

本报记者 叶嘉利
10月15日发自北京

本来是一场充满期待的纯
NBA风味的季前赛，早就预料
到比赛肯定不会真刀真枪地
干，但令人意想不到是，双方最
大牌的球星加内特、考辛斯都没
上场。甚至在比赛的决胜时刻，
双方依然是龙套唱主角，最终篮
网在一场对攻战中加时赛129：
117战胜国王，但比赛的观赏性
实在让人难以恭维，沉闷的比赛
到了第四节，已经有观众起哄喊
出了“换苏伟”，而观众席上也
到处都是提前离席的空座。

篮网和国王，本来就是两
支关注度并不算一流的NBA
队伍，在比赛开始之前，五棵松
球馆外边，有很多黄牛兜售门
票，但是大多都比票面价格便
宜。花上几百块钱看一场NBA
其实并不贵，但是人们疑虑的
是，花这些钱，看一帮角色球员
比赛，真的值吗？

为了迎合中国观众的口
味，姚明的前队友、原火箭球员
卡尔·兰德里出现在了国王首
发名单里，引爆了全场观众的
热情，但是仅仅几分钟过后，兰
德里就被换下，一分未得，十分
惨淡，随后就再也没有上场。除
了兰德里之外，上场的球员里
比较受人关注的还有德隆、乔·
约翰逊、鲁迪·盖伊、洛佩兹，遗
憾的是，洛佩兹状态奇差，约翰
逊迟迟没有准星，大部分时间
里，德隆和盖伊挑起了大梁，只

有在他们上场的时候，观众才
能打起一点精神。

比赛的前两节显得混乱，
双方的进攻也多是外线投篮为
主，再加上犯规过多，整个半场
一个扣篮都没有，未免让人看得
不尽兴。到了第三节，国王和篮
网掀起了一阵对攻的浪潮，先是
国王队盖伊空接扣篮得手，篮网
这边随即连续投入三分球还以
颜色。这段时间，是整场比赛最
为精彩的地方，国王队也最终在
第三节完成了比分的反超。

到了第四节，出于对球星
的保护，刚做过手术的洛佩兹
以及德隆等人都被教练搁到了
场下。有意思的是，比赛还剩57
秒的时候，国王队落后三分，瞄
一眼场上的阵容，国王队是斯
托斯卡斯、卡斯比、麦克勒默、
莫兰、麦卡勒姆五人，纯粹是一
套替补阵容，反观篮网这边，场
上最大牌的球星也只是普拉姆
利。凭借一个神奇的三分球，国
王队艰难地把比赛拖进加时。

常规时间结束，比赛进入
加时，原本很多已经提前离席
的观众又回到了座位上，他们
期待着加时赛能擦出一些火
花。但令人遗憾的是，加时赛还
是一如既往地“冗长”，仍是一
帮草根在进行最后的决战。花
这么大价钱，观众可不是来看
卡斯比绝杀的，何况场下还坐
着盖伊这个大心脏呢。

加时赛行将结束时，现场
有观众喊了一声，“明年别来
了！”

本报记者 叶嘉利
10月15日发自北京

NBA最原汁原味的是
什么？球星、扣篮和技巧？这
些当然是最重要的部分，但
是当比赛本身失去了原来
的吸引力之后，NBA中国
赛能让越来越挑剔的中国
观众得到什么？每年忙活这
一个星期，从美国到上海到
北京，一阵喧嚣过后，NBA
中国赛固然博得了很多人
的喝彩，但是质疑的声音也
不绝于耳。

当比赛陷入沉寂之后，
现场的观众开始不耐烦了，
看看纯正的NBA拉拉队表
演或许是个不错的选择。
NBA的工作是相当认真
的，小到比赛用的篮球，大

到吉祥物的服装，还有中场
的扣篮，都是纯正的NBA
出品。这些东西都是中国观
众没有见过的杂耍，娱乐气
息浓厚，也更容易受到人们
欢迎。

NBA的诚意是十足
的，要不然也不会把一项赛
事坚持了十年，其中也不乏
热火对快船这样的巅峰对
决。但是中国的观众获取
信息的渠道越来越方便，
球赛视频也到处都能看得
到，眼光越来越挑剔，已经
不是随便弄一两支二流球
队就能糊弄得了的。NBA
的初衷是好的，但是有没
有什么更好的办法，让比
赛本身变得叫座又叫好？
未来的中国赛，我们期待
它变得更好。

女子象甲第3轮

山东宏远胜上海

比比赛赛糟糟心心，，不不如如看看拉拉拉拉队队养养眼眼

拉拉队表演是NBA比赛中一道靓丽的风景。 新华社发

加内特作壁上观，让球迷很失望。 新华社发

本报讯 辽宁男篮队长杨鸣的续
约谈判终于尘埃落定，俱乐部总经理
严晓明以及杨鸣本人都确认已经成功
续约。

此前杨鸣因为合同到期，曾想转
会上海，随后被俱乐部挽留，最终因为
和辽宁队在薪资合同上没有谈拢，一
直没有和球队续约，辽宁队的体测和
季前赛杨鸣也没有参加。

在距离新赛季开赛还有半个月的
时候，双方终于达成一致，杨鸣表示：

“辽宁队年轻队员比较多，我经过跟俱
乐部和体育局领导的几次谈话，觉得
有责任有义务率领年轻队员顺利完成
新老交替，所以本着这个原则以及个
人感情和家庭原因再续约一年，明年
看情况再说。希望我能够在球队中起
到比较重要的作用，如果不能，那我留
下就没有意义。”

杨鸣1985年出生，身高1米93，是辽
宁队的队长和核心后卫，上赛季场均出
场31 . 8分钟，贡献11 . 4分和3 . 5次助攻以
及2 .2次抢断。 (狐文)

杨鸣同辽篮

续约一年
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